

ECKES-GRANINI FRANCE RENFORCE SON ENGAGEMENT AUX CÔTÉS DES BANQUES ALIMENTAIRES

*Depuis 2023, Eckes-Granini France intensifie ses actions auprès de la Fédération Française des Banques Alimentaires, reflétant son engagement envers une cause essentielle :
l'aide aux personnes en situation de précarité alimentaire.*

- **Dons de jus de fruits : 20 000 litres donnés chaque année depuis 2023.**
- **Mobilisation des collaborateurs : une trentaine de salariés** participent activement à la collecte nationale.
- **Nouveauté 2024 : partenariat avec Carrefour** – pour 2 produits Joker achetés, une bouteille de jus est offerte aux Banques Alimentaires (dans la limite de 20 000 litres).

Un partenariat solide pour lutter contre la précarité alimentaire

Signé en septembre 2023, **ce partenariat vise à offrir un soutien durable à la Fédération Française des Banques Alimentaires**. Eckes-Granini France a déjà reversé **20 000 litres de jus en 2023** et renouvelle cet engagement en 2024. La mobilisation des collaborateurs lors des collectes nationales, prévue cette année du **22 au 24 novembre 2024**, illustre l'implication humaine et solidaire de l'entreprise.

Nouveaux axes de mobilisation en 2024

Cette année, Eckes-Granini France renforce son dispositif avec **une action inédite en partenariat avec Carrefour** ; pour chaque achat de 2 produits Joker, une bouteille de jus sera reversée aux Banques Alimentaires, dans la limite de 20 000 litres. **Une initiative qui associe consommateurs, collaborateurs et partenaires pour un impact à plus grande échelle.**

Un objectif commun : répondre aux besoins alimentaires de 2,4 millions de personnes aidées par les Banques Alimentaires à travers la France.

À propos de Eckes-Granini France

Eckes-Granini en France, avec ses 2 entités Eckes-Granini France et Pago France, filiale française d'Eckes-Granini Group, est le spécialiste des jus de fruits ambiants avec une présence forte en GMS et en CHD. Son succès s'appuie sur une expertise unique du fruit et un portefeuille de marques d'exception : Granini, Joker, Pago et Réa, des marques fortes, historiques et au cœur de la vie des Français. Eckes-Granini en France réalise en 2022 un chiffre d'affaires de 250 M€ avec 350 salariés, son siège social et son site de production basés à Mâcon, au cœur de la Bourgogne. « Vous apporter le meilleur du fruit en contribuant à un monde meilleur » telle est la mission d'Eckes-Granini en France et de ses marques, toutes engagées pour offrir aux Français des jus et des emballages toujours plus respectueux de l'environnement.